La Jornada Sección: Portada, Política 2024-07-03 03:56:37

 305 cm^2

Página: 1, 9

1/2

"La educación superior pública será realmente gratuita en el país"

Encuentro de la virtual presidenta con jóvenes

 Resalta que el apoyo de este estrato de la población fue fundamental para el triunfo electoral de la 4T

Promete Sheinbaum una educación pública superior "verdaderamente gratuita"

ALMA E. MUÑOZ / P 9
ALMA E. MUÑOZ

"Vamos a hacer la educación superior pública verdaderamente gratuita en el país", aseguró Claudia Sheinbaum Pardo, virtual presidenta electa, en reunión con jóvenes representantes de todos los estados, a quienes agradeció por el triunfo del 2 de junio.

"No hubiéramos ganado en 2024 si no hubiera sido por los jóvenes campesinos, obreros, estudiantes, indígenas, jóvenes de las ciudades, del campo, que estudian, que no estudian, que decidieron que nunca más se les llame *ninis* ni rechazados", sostuvo entre gritos de ¡presidenta, presidenta! y ¡la primera, la primera!

La Cuarta Transformación "es con los jóvenes o no será", subrayó en el Polyforum Siqueiros, cuyo salón principal resultó insuficiente, por lo cual tuvo que habilitarse otro espacio para compartir su mensaje. Presentes, estudiantes de universidades públicas. Un goya se escuchó en el auditorio, también porras como ¡Claudia, amiga, la UNAM está contigo!

Allí, la ex jefa de Gobierno capitalino recibió el decálogo para la construcción de la Presidencia para las juventudes. "Firmo todo lo que me han puesto aquí, todo, pero los convoco a que sigamos construyendo juntos el porvenir de nuestra patria", expresó.

Entre los asistentes, Alejandro Pizaña destacó por su cartel: "Mi maestra es la presidenta, ¡qué orgullo!" Fue alumno de Sheinbaum.

"Tomé clases con ella en la Facultad de Ciencias, en especial la materia termodinámica, ¡cómo olvidar la fórmula PV=nRT, que quiere decir Pancho Villa no Reprobó Termodinámica. Es una mnemotecnia para aprender. La fórmula así expresada no se te olvida", compartió el hoy profesor de la Universidad Politécnica de la Energía.

En este acto, denominado "Los jóvenes son el corazón de la transformación", Sheinbaum resaltó que la revolución de las conciencias "ha dado resultados, aunque les duela a algunos, con el mejor presidente que ha tenido nuestro país, Andrés Manuel López Obrador". La sola mención del tabasqueño provocó más gritos de júbilo.

Subrayó que, como hace seis años, en las pasadas elecciones se ganó principalmente por los jóvenes "que en 2018 dijeron ¡basta! y construyeron un futuro nuevo".

Ante 2 mil asistentes –según se comentó desde el templete– Sheinbaum indicó que a sus recién cumplidos 62 años "sigo siendo joven porque no se cansa uno de luchar. Por supuesto, mi compromiso: vamos a gobernar con ustedes, por ustedes y para ustedes".

Ofreció que en la administración federal habrá jóvenes y se continuarán construyendo derechos. Por eso, añadió, vamos a hacer la Universidad Rosario Castellanos, la Universidad de la Salud, las Universidades Benito Juárez nacionales para "dar opción a que tengan educación universitaria gratuita, humanista, cien-

tífica". Y para hacer la educación superior pública verdaderamente gratuita, tendrán que participar las universidades, agregó.

También habló de hacer del acceso a la vivienda un verdadero derecho para los jóvenes. Asimismo, consolidar el acceso a la salud, a la cultura, al deporte, y construir el programa "Las y los jóvenes unen a México, para que nunca ninguno tenga que optar por una vida violenta".

Entre los asistentes hubo deportistas como Gabriela *La Bonita* Sánchez, campeona mundial de peso mosca; legisladores electos, integrantes de Morena y más.





La Jornada Sección: Portada, Política 2024-07-03 03:56:37

305 cm²

Página: 1, 9

2/2



▲ Claudia Sheinbaum se reunió ayer con jóvenes en el Polyforum Siqueiros. Foto Pablo Ramos

